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Sitzung des Bildungsausschusses am 07.04.2015  
Betreff: Anfrage der Stadträtin Melanie Ranft (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zur 
Lehrkräftesituation an den geplanten neuen Schulen der Stadt Halle (Saale) 
Vorlagen-Nummer: VI/2015/00732 
TOP:  6.1 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zu den Fragen 1-4 wurde das Landesschulamt zuständiger Weise angefragt, da über die 
erfragten Sachverhalte den pädagogischen Teil der neuen Schulen betreffen. Dazu liegen 
der Stadtverwaltung noch keine weiteren Angaben vor. 
 
Zu Frage 5: 
 
Die Mittagessenversorgung des neuen Gymnasiums war Teil der Ausschreibung im Rahmen 
der Schülerspeisung (Bekanntmachung zum Interessenbekundungsverfahren, Amtsblatt vom 
25.02.2015). Es gingen zum 20.03.2015 2 Angebote ein, die derzeit geprüft werden. 
Da in diesem Schulkomplex derzeit keine Räumlichkeiten vorhanden sind, die eine 
klassische Schülerspeisung mit Essenausgabe im Schulgebäude ermöglichen, ist eine 
Lösung einer externen, schulortnahen Esseneinnahme zu finden. 
 
Die Mittagessenversorgung der 2. IGS ist Grundsätzlich im Schulkomplex Rigaer Str. (im 
Bereich der Grundschule) durch den dortigen Essenanbieter räumlich möglich. 
Nähere Einzelheiten werden mit dem Landesschulamt, als dem derzeitigen Ansprechpartner 
für die Vorbereitungsarbeiten an beiden Schulen am 14.4.2015 besprochen. 
 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 


